

Les Abymes, le lundi 11 Juin 2018

Lettre d'encouragement du recteur aux lycéens, candidats au baccalauréat

Chers élèves,

Au moment où vous vous engagez dans la dernière ligne droite avant le début du baccalauréat, lundi prochain, je veux assurer chacune et chacun de vous de mon soutien plein et total.

Avant tout, faites-vous confiance et surtout, abordez cette semaine d'épreuves avec sérénité.

Vos équipes pédagogiques vous ont accompagnés et encadrés pour vous permettre de vous engager dans cet examen avec l'endurance d'un sportif, une motivation constante et la volonté de réussir. Elles continueront d'être disponibles pour vous épauler dans vos ultimes révisions.

Votre famille, votre soutien permanent, vous dispensera sans doute des conseils judicieux pour vous aider à bien gérer cette semaine.

Je vous propose un menu, somme toute simple, mais gage de concentration : Un bon petit-déjeuner, du petit matériel fonctionnel et une bonne nuit de sommeil chaque jour, sans oublier un peu d'activité physique.

Je vous fais confiance et je sais que vous donnerez le meilleur de vous-même.

Je souhaite à chacune et chacun d'entre vous une belle réussite.

Mostafa FOURAR

Recteur de région académique Guadeloupe

